

NOTICIAS NACIONALES

LA EDUCACIÓN DEBE IMPULSAR UNA NUEVA ÉTICA POLÍTICA: LIMÓN ROJAS

No será posible trabajar eficazmente en favor de una sociedad que asegure el desarrollo integral de las personas si seguimos apuntando hacia una concepción estrecha del desarrollo, en la que la dimensión economicista amenaza con disminuir y aún suprimir las demás expresiones de la vida, afirmó el secretario de Educación Pública, Miguel Limón Rojas, durante la 28 Conferencia General de la UNESCO, celebrada el pasado mes de noviembre de 1995.

Ante representantes de la educación de todo el mundo, Limón Rojas opinó que la razón, el ingenio y el trabajo han producido nunca como ahora un mundo diferente en donde se producen tantos y tan diversos bienes y servicios, pero, alertó, nunca como ahora su distribución y uso indebido amenazan la seguridad internacional y hasta nuestra viabilidad como especie.

Pero todavía más importante que eso, prosiguió, es que quienes disfrutamos el avance científico “no hayamos sido capaces de hacer prevalecer en el mundo los valores fundamentales que son sustento de la tarea educativa”. Al preguntarse de cómo la educación puede impulsar una nueva ética política, Limón Rojas, encomió la labor de la UNESCO para buscar nuevos enfoques que conciben a la humanidad más allá de las condiciones materiales de vida, sino como verdadera fuente de riqueza de los países.

“Una educación que transmite desde la autoestima y el respeto de los derechos humanos, hasta los valores que propician las mejores formas de convivencia entre las personas y las naciones”, concluyó.